Ihr alter Drahtesel kommt noch einmal groß raus!

Wir sind eine Gruppe von Ehrenamtlern und Flüchtlingen, die sich in einem Fahrradwerkstatt-Projekt engagieren.

Das machen wir:

- Anwerben, Annahme und ggf. Abholung von Fahrradspenden
- Instandsetzung gespendeter Fahrräder in einen verkehrssicheren Zustand
- Hilfestellung zur Selbsthilfe bei notwendigen Reparaturen
- Betreuung der Flüchtlinge, die sich in der Werkstatt engagieren

So können Sie uns unterstützen:

Spenden Sie bitte Ihr gebrauchtes Fahrrad (alle Größen und gerne auch Fahrradanhänger) für bedürftige Flüchtlinge in Kiel.

Hier finden Sie uns:

Jeden Dienstag und Donnerstag von 14:00 – 16:00 Uhr in Kiel-Holtenau im Schusterkrug 25, Gebäude 99. fahrradwerkstatt.mfg5@gmail.com

WIR FREUEN UNS ÜBER JEDE SPENDE!

FAHRRADWERKSTATT MFG 5

